

PRESSEMITTEILUNG

Wuppertaler Traditionscafé Best bleibt erhalten

Wuppertal, 30. Januar 2015. Das alteingesessene Wuppertaler Café Best hat wieder eine Zukunft. Insolvenzverwalter Rainer Frölich von der bundesweit tätigen Kanzlei KÜBLER hat den Geschäftsbetrieb aus der Insolvenz heraus an neue Eigentümer verkauft. Die beiden neuen Inhaber, von denen eine aus der Mitarbeiterschaft stammt, wollen das Traditionscafé fortführen.

„Der Verkauf sichert den Erhalt einer Wuppertaler Institution“, sagte Insolvenzverwalter Frölich nach der Vertragsunterzeichnung. „Für das Stadtleben und vor allem für die vielen Stammkunden ist das eine gute Nachricht. Besonders freut mich, dass alle 17 Mitarbeiter übernommen werden.“ Das im Stadtzentrum von Wuppertal-Barmen gelegene Café Best ist seit den 60er Jahren ein beliebter Treffpunkt von Stammgästen in Barmen und darüber hinaus.

Erwerber sind die Mitarbeiterin Dijana Jedzimirovic und ihr Geschäftspartner Dimitrios Bertakis, beide aus Wuppertal. Die neuen Eigentümer wollen den Charme des beliebten Cafés erhalten und gleichzeitig neue Gäste ansprechen. „Café und Konditorei leben von ihrer hohen Qualität und dem Einsatz der Mitarbeiter, die mit viel Herzblut für den Erhalt gekämpft haben“, betonte Frölich. „Dies in Verbindung mit dem Elan der neuen Inhaber ist eine gute Basis für die Zukunft.“

Die Café Best GmbH hatte im vergangenen Oktober Insolvenz angemeldet und war seitdem vom Wuppertaler Insolvenzverwalter Frölich in vollem Umfang fortgeführt worden. Parallel dazu hatte sich Frölich um den langfristigen Erhalt im Wege einer Investorenlösung bemüht. Nachdem diesen Monat eine Einigung mit dem Vermieter erzielt werden konnte, stand dem Verkauf an die neuen Eigentümer nichts mehr im Wege.

KÜBLER

Rechtsanwälte · Insolvenzverwalter · Wirtschaftsprüfer · Steuerberater

Berlin Bochum Chemnitz Dresden Dortmund Düren Erfurt Essen Frankfurt/Main Hamburg Hannover Hof Karlsruhe Kassel Köln Leipzig/Halle London Mannheim Mönchengladbach München Nürnberg Stuttgart Ulm Wiesbaden Wuppertal

KÜBLER gehört zu den führenden deutschen Insolvenzverwaltungs- und Restrukturierungsadressen. Die Kanzlei ist bundesweit mit 24 Büros sowie einem Büro in London vertreten und beschäftigt rund 250 Mitarbeiter. KÜBLER zählt damit zum Kreis der renommierten auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Anwaltskanzleien in Deutschland und ist auch in grenzüberschreitenden Insolvenzfällen weltweit aktiv. KÜBLER ist zudem dem internationalen Anwaltsnetzwerk ILN mit über 5.000 Anwälten in 67 Ländern angeschlossen. Des Weiteren nahmen das Handelsblatt und der US-amerikanische Verlag Best Lawyers den Kanzlei-gründer Dr. Bruno M. Kübler zum wiederholten Male in das angesehene Jahres-Ranking „Deutschlands beste Anwälte“, zuletzt für das Jahr 2014, auf.

Pressekontakt:

Sebastian Glaser
möller pr GmbH
Telefon: +49 (0)221 80 10 87-80
Email: sq@moeller-pr.de
www.moeller-pr.de